

Protokoll der Sitzung am 07.06.2017

Anwesende	Dominik, Nele, Maria, Johannes (2. Mal), Miriam
Feststellung der Beschlussfähigkeit	nicht gegeben
diese Sitzung (08.02.17)	Redeleitung: Dominik
	Protokoll: Miriam
Protokoll der letzten Sitzung (24.05.17)	
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do bis nächste Woche	in blau

TOP 01 FORMALIA

nächste Sitzung am 14.06.17:

- Redeleitung: Miriam (TO), Dominik (Sitzungsleitung)
- Protokoll: Johannes

TOP 02 FINANZEN

- Finanzabstimmung Wahlplakate:
 - o Freibetrag (2,11€) → erledigt
- Finanzantrag: Bündnis gegen die G20-Afrika-Konferenz Halle/Leipzig:
 - o angenommen
 - o Abrechnung + Bankverbindung benötigt
- FaRao – Nachlese Filmvorführung:
 - o Bankdaten fehlen
 - o Georg hat Mail geschrieben → Antwort abwarten
- StuRa-Plenum:
 - o 13€ eingenommen
 - o bitte für Abrechnung an Dominik richten
- Fachschaftsabend:
 - o 36€ eingenommen
- Finanzantrag Konglomerat:
 - o war keiner da → hat wer Infos zu der Veranstaltung? ist schon vorbei oder kommt noch?
- Finanzantrag Lernfabriken Meutern:
 - o Bündnis seit Herbst letzten Jahres: KriLe, SDS, HoPo-Referenten, Unabhängige, SchülerInnen, StadtschülerInnen-Rat, politische Jugend-Organisationen
 - o 21. Juni: große Demo für gerechtes Bildungssystem und Ausfinanzierung der Universität + gegen soziale Ausgrenzung
 - o verschiedene Veranstaltungen in Vorbereitung der Demo:

- 06.06.: Bundeswehr an Schulen, Werbekampagne „Mach, was wirklich zählt“ → Honorar 150€ (FSR DaF 50€) + Anfahrt aus Kassel
- 14.06.: Rolle der Wissenschaft in der Gesellschaft → Honorar 250€ + Anfahrt aus Berlin
- höchstens 50€ pro Veranstaltung, kein Geld für vergangene Veranstaltung
- Dominik: Umlaufbeschluss, da Beschlussfähigkeit nicht besteht
- TOP für nächste Sitzung: 50€ Höchstgrenze momentan sinnvoll?

TOP 03 GREMIEN

- StuRa-Plenum:
 - Schweigeminute (Anti-Ra-Referent), Neuwahl ausgesetzt
 - Menschen gesucht für Struktur, Haushaltsausschuss, Wahlen, Wahlausschuss, Sitzungsleitung
 - neuer Vertreter im LSR (Landesschülerrat)
 - Haushaltsplan: Antrag Kunstverein für Festival (Macht Masse Kollektiv) → Erklärung des studentischen Bezugs
 - Fak-Fest, Campus-Fest, Nennung aller Termine
 - Alternatives Bafög morgen Abend, Neues Seminargebäude
- IRat:
 - Lorenz: Wunsch nach System der Rotation zur Besetzung der Gremien
 - Strukturreformkommission: Betreuung der Abschlussarbeiten → studentische Vorschläge wurden von Schmidt aufgenommen
 - Evaluation und Begehung des Studiengangs
 - Vertagung der Erstellung der Facebook-Seite
 - Diskussion um Frau Zinecker: Gutachten eines Amtsarztes:
 - Vertretungsprofessur für kommendes WiSe 17/18
 - noch keine Perspektive für SoSe 18
 - Kommission für Neubesetzung der Professuren
- Treffen mit Studiendekan (Hr. Kater) am 03.07. (TO-Wünsche bis zum 26.06. an Fr. Fittkau): Überlegen: TO + wer kommt mit?
- Austausch über SQ-Angebot bei Prorektor Hofsäss am 26.06. von 12:00 bis 13:30: Johannes geht hin, wer begleitet ihn?
 - eventuell weitere Kooperation mit Sozios (Statistik)

TOP 04 FSR AKTIVITÄTEN

- Uni-Wahlen:
 - 16% Wahlbeteiligung: 60 von 369
 - alle Aufgestellten gewählt
 - Erfahrungen daraus aufs Board ins Langzeitgedächtnis:
 - positiv: Lastenrad + Transport der Wahlmaterialien
 - negativ: Funktionen von Wahlvorstand + Wahlorganisation
 - Werbung für Wahlteilnahme? Facebook, Vorlesung, Plakate?
 - warum nur so wenig Wahlbeteiligung?
 - Faulheit → Wahlurne in Albertina?

- Intransparenz des Wahlprozesses, Komplexität → Mail mit mehr Infos zu Ort, Zeit und Wahlen/Gremien selbst (Beispiel Halle)
 - Studis kennen Aufgestellte nicht
 - Write-Ins:
 - Betroffene zur nächsten Sitzung einladen:
 - Arianna + Johannes nehmen Wahl voraussichtlich an:)
 - [Miriam + Nele: Paul Seibecke](#)
 - [Freddy: Mario Futh](#)
 - [Miriam: Mirko](#)
 - [Nele: Katha](#)
 - Mail-Adressen von allen zur konstituierenden Sitzung
- PoWi-Frühlings-Kneipe:
 - Absprache mit Helmut hatte Lücken → Getränke + Personal für Bar
 - Kommunikation über Telefon/Facebook/persönliche Kontakte
 - ansonsten schöner Abend, nette Location, viele Menschen
 - schade, dass nur drei Dozierende da waren: Mail ging nicht an alle raus → [Nele: Liste der Mail-Adressen aller Dozierenden von Frau Ruß](#)
 - [bitte für Abrechnung bei Dominik melden](#)
- FAK-Fest:
 - Haushaltsausschuss war begeistert, finanzielle Unterstützung steht
 - nächste Woche Freitag: Schichtplan, [Nele schickt ihn nochmal rum](#) → [es werden noch dringend Menschen für Abbau benötigt! eintragen!](#)
- Ersti-Fahrt:
 - Oberau reserviert
 - Kommunikation mit KuWis stockt, Abwarten einer Antwort
 - hoffentlich bald Treffen mit KuWis + Finanzantrag beim StuRa

TOP 05 FSR-ZUSTÄNDIGKEITEN

- E-Mail-Beantwortung/-Postfachbetreuung: [bis nächste Woche überlegen, wer Nele und Johannes bei Beantwortung der Mails hilft!](#)
- StuRa-Plenum: [Lenni, gehst du noch hin? ansonsten Ersatzantrag für Nele! bis nächste Woche überlegen, wer kommendes Semester zum StuRa gehen möchte!](#)

TOP 06 SONSTIGES

- Ersti-Seite Frau Risch: [wer kümmert sich um Mail an Frau Risch? DRINGEND!!! Abgabefrist 16.06. \(nächsten Freitag\)!!!](#)
- Altkausuren (Rationales Argumentieren 2): [Nele beantwortet Mail von Thomas](#)
- Kooperation Spizz?
- GWZ-Raumantrag AIESEC für 17.06.: [Johannes kümmert sich darum](#)